

## Communiqué

Lausanne, le 19 décembre 2024

# Fermeture du foyer "Chalet Le Grillon" à Arveves : une mission accomplie

**L'Établissement vaudois d'accueil des migrants (EVAM) annonce la fermeture du foyer "Chalet Le Grillon" à Arveves dans la commune d'Ollon au 31 décembre 2024, le contrat de bail arrivant à son terme. Ouvert en mai 2022 pour répondre à des besoins urgents d'hébergement, cet établissement provisoire a rempli sa mission avec succès.**

Doté d'une capacité de 67 places, le foyer a accueilli durant ses deux ans d'activité plus de 150 personnes de diverses nationalités, leur offrant un environnement sécurisé et accueillant. Ce cadre a permis aux bénéficiaires de progresser dans leur parcours d'intégration et d'autonomie, grâce à l'engagement des équipes de l'EVAM, présentes en continu sur place, et au soutien des partenaires locaux.

### Un foyer au cœur de la solidarité locale

Au-delà de sa vocation première, le foyer "Chalet Le Grillon" a été un lieu d'échanges et de liens entre les résidentes et résidents et la communauté régionale. L'EVAM tient à remercier chaleureusement la commune d'Ollon, dont le soutien a été essentiel, ainsi que ses différents partenaires : l'association Eclair, l'Aiglon Collège et le Collège Alpin Beau Soleil, les écoles d'Ollon, l'office du tourisme ou encore le voisinage, pour leur accueil chaleureux et leur ouverture. Grâce à leur engagement, les bénéficiaires ont pu prendre part à la vie locale, dans un cadre solidaire et inclusif.

### Relogement des résidentes et résidents

Depuis plusieurs semaines, une attention particulière est portée au relogement des résidentes et résidents. Ceux-ci seront accueillis dans d'autres structures gérées par l'EVAM, notamment à Bex, Blonay et Leysin, ou dans des logements privés.

### Une mission qui continue

L'EVAM poursuit sa mission d'accueil et d'accompagnement des personnes migrantes attribuées au Canton par la Confédération. Dans un contexte marqué par des défis persistants en matière d'hébergement, l'établissement invite toute personne disposant de places d'accueil ou d'infrastructures adaptées à consulter [www.evam.ch/logueur](http://www.evam.ch/logueur).



*Photo du lieu*

### À propos de l'EVAM

L'Établissement vaudois d'accueil des migrants (EVAM) est un établissement de droit public chargé par l'Etat de Vaud d'assister et d'accompagner les personnes venues demander la protection de la Suisse et attribuées au Canton de Vaud par la Confédération. Avec plus de 60 structures d'hébergement collectif, dont certaines dédiées aux mineurs non accompagnés, et un réseau de partenaires, l'établissement œuvre pour favoriser l'intégration et l'autonomie des bénéficiaires. L'EVAM intervient également dans l'aide d'urgence pour les personnes déboutées.

Pour en savoir plus : [www.evam.ch](http://www.evam.ch)